



Mi Universidad

Ensayo

NOMBRE DEL ALUMNO: JORGE LUIS GERONIMO DIAZ

MATERIA: MACROECONOMIA

TRABAJO: ENSAYO

NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANETH SANTIZO ESPINOSA

LICENCIATURA: CONTADURIA PUBLICA Y FINANZAS

CUATRIMESTRE: QUINTO

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 20 DE MAYO DE 2022

INTRODUCCION

Este ensayo fue creado con la finalidad de conocer sobre la economía ya que es un tema muy ligado a nuestra sociedad desde tiempos remotos, desde las antiguas civilizaciones, y que está presente en nuestra vida cotidiana, a la que nosotros contribuimos cada vez que realizamos algún actividad comercial para satisfacer nuestras necesidades, es algo muy influyente en la vida social de cada uno de nosotros de cada país y en el mundo entero, ya que es lo que mueve a la sociedad, aquí conoceremos sobre este tema que es global y muy interesante ya que es lo que mueve las sociedades a nivel mundial.

Desde siempre hemos contribuido a la economía de nuestra sociedad en la que nos desarrollamos por eso ahora daremos a la tarea de estudiar un poco más del tema.

EL METODO DE LA ECONOMIA

La economía es una ciencia que tiene como objetivo estudiar la manera en cómo se organizan o administran los recursos y bienes materiales que se distribuyen para cubrir las necesidades a través de la producción intercambio y consumo de bienes, servicios y recursos, es el estudio de la forma en la que la sociedad decide que se va producir y para quien, es una ciencia social que para analizarla es necesario utilizar un método científico, para las decisiones económicas que las personas realizan y lo que conlleva estas decisiones que toman, esta surgió tras la necesidad de cubrir necesidades básicas que permitan las personas vivir de manera individual y colectiva en una sociedad, es una disciplina que está presente en muchos aspectos de la vida, su estudio permite comprender algunos fenómenos como el desempleo que actualmente está presente en la vida de muchos millones de mexicanos, que ha afectado a tantas personas de distintos sectores, su conocimiento también ayuda a entender en que afecta a la población las medidas políticas económicas que toman las autoridades correspondientes como lo es el IVA que afecta directamente los precios o la disminución del ISR, o la variación de los precios de los energéticos, como por ejemplo la gasolina, que tiene repercusión directa en actividades como el transporte y como efecto indirecto modifica los precios de bienes y servicios que utilizan dicho energético, dentro de estas medidas también se encuentra el monto destinado a la educación, ya que este tiene mucha importancia sobre la calidad de

educación que reciben los estudiantes y también sobre la cantidad, ya que a veces muchos estudiantes no pueden seguir sus estudios, también trata cuestiones muy importantes, como por ejemplo, decidir que bienes producir, como hacerlo y para quien, si se utilizara algún tipo de tecnología, lo cual está muy relacionado con la fijación del precio de un producto o servicio, dentro de esto también se considera la mano de obra.

Pues la economía trata temas que afectan directamente la vida del ser humano, ya que toma en cuenta aspectos como tierra, trabajo, capital y tecnología, ya que son recursos necesarios para la producción de cualquier bien o servicio, y los requerimientos o necesidades de la sociedad se satisfacen mediante bienes y servicios, y la cuestión que trata la economía es como distribuir los bienes producidos entre los miembros de una sociedad para su consumo.

La economía para su estudio utiliza la observación y medición del fenómeno a estudiar, se observa el fenómeno, se analiza y se realiza una hipótesis, se realiza un diagnóstico del problema y se plantean posibles soluciones, con lo que se llega al resultado de la investigación, este es el método de estudio que se utiliza para problemas económicos o encontrar respuestas sobre problemas económicos en una sociedad.

La economía esta interrelacionada con otras ciencias como lo son la sociología, la antropología y la política, con ciencias exactas como las matemáticas y la estadística, también con ciencias naturales como la biología

Existen dos tipos de economía la microeconomía y la macroeconomía, la primera se ocupa de analizar el comportamiento individual de los agentes económicos como empresas, empleados y los consumidores, mientras que la segunda estudia las variables del sistema económico como lo son la producción nacional total, es decir estudia la economía como un todo.

La economía también se divide en varias partes como por ejemplo, la economía positiva, que busca describir los fenómenos económicos, con ella se busca explicar la forma en la que la sociedad toma sus decisiones de consumo, intercambio de bienes y servicios, la economía aplicada explicar los fenómenos económicos que se presentan en la sociedad, mediante la teoría o análisis económico a través de los componentes del Sistema Económico, economía normativa, que se encarga de proponer recomendaciones, basadas en juicios personales subjetivos.

La economía busca la forma de mediar las necesidades humanas, de manera individual y colectiva, para eso se enfrenta a factores de producción como lo son la escases de recursos y las necesidades relativamente ilimitadas ya que estos no permiten que todas las necesidades sean satisfechas y el objetivo que persigue la actividad económica en las sociedades es alcanzar un nivel de vida tan elevado como lo permitan sus recursos y técnicas de producción.

FUNCIONAMIENTO DEL SISTEMA ECONOMICO

El sistema económico es la forma en la que se organiza la actividad económica de una sociedad, la producción de bienes y servicios y como se distribuyen entre los miembros de dicha sociedad, buscando siempre la forma de resolver los problemas fundamentales económicos que es la satisfacción de necesidades básicas, dentro de este existen etapas de la actividad económica que son, producción, distribución y consumo, los elementos para producir factores de producción, son tierra, trabajo y capital, los sistemas económicos pueden ser divididos por la forma en la que asignan y toman decisiones referentes al uso de sus recursos, y los dos principales sistemas son el capitalismo y el socialismo, el capitalismo es un orden social que resulta de la libertad económica en la disposición y usufructo de la propiedad privada sobre el capital como herramienta de producción, mientras que el socialismo es el control por parte de la sociedad, organizada como un entero, sobre todos sus elementos integrantes, tanto los medios de producción como las diferentes fuerzas de trabajo aplicadas en las mismas.

En conclusión la economía que está presente en la sociedad y afecta directamente la vida de los seres humanos, como por ejemplo en la educación, políticamente hablando esta afecta dependiendo las decisiones que tomen las autoridades, esta se relaciona con distintas ciencias y se divide en distintos tipos y que su estudio puede ayudar a encontrar respuestas a distintos problemas de la sociedad, puede hacer estudio de manera individual estudiando los factores o a una escala mayor, lo cual es de mucha importancia ya que la economía y el funcionamiento de su sistema busca mejorar y satisfacer las necesidades de la sociedad y alcanzar un buen nivel de vida.